

## Personel Polsek Cugenang Gelar Apel Pagi untuk Tingkatkan Kedisiplinan dan Kinerja

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

May 20, 2024 - 10:17



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam rangka meningkatkan kedisiplinan dan kinerja, Personel Polsek Cugenang menggelar kegiatan apel pagi rutin pada hari Senin, 20 Mei 2024. Kegiatan ini berlangsung di halaman Polsek Cugenang dengan dihadiri seluruh personel. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang menyampaikan arahan serta apresiasinya kepada seluruh anggota yang telah menunjukkan dedikasi dan komitmen tinggi dalam menjalankan tugas sehari-hari.

Kapolsek Cugenang, dalam sambutannya, menekankan pentingnya apel pagi sebagai sarana untuk menyampaikan informasi terkini, evaluasi kinerja, serta pembinaan mental dan fisik anggota. "Apel pagi adalah momen penting untuk kita semua. Melalui apel ini, kita dapat menyamakan persepsi, menerima arahan, dan meningkatkan semangat kerja. Saya berharap seluruh personel dapat terus menjaga kedisiplinan dan profesionalisme dalam bertugas," ujar Kapolsek.

Selama apel pagi, Kapolsek Cugenang juga mengingatkan anggotanya untuk selalu siap siaga dalam menghadapi berbagai situasi kamtibmas yang berkembang. Beliau mengapresiasi kinerja personel yang selama ini telah bekerja keras menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Cugenang. "Saya sangat menghargai kerja keras dan dedikasi yang telah ditunjukkan oleh seluruh anggota Polsek Cugenang. Terus tingkatkan kinerja kalian, karena keberhasilan kita dalam menjaga kamtibmas sangat bergantung pada komitmen dan kerjasama kita semua," tambahnya.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang juga menyampaikan apresiasinya kepada seluruh personel yang telah melaksanakan tugas dengan baik. "Saya bangga dengan kinerja rekan-rekan di Polsek Cugenang yang terus berupaya memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Tetap jaga integritas, profesionalisme, dan kedisiplinan dalam setiap pelaksanaan tugas. Mari kita bersama-sama menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif," pesan Kapolres.

Apel pagi di Polsek Cugenang berlangsung dengan tertib dan penuh semangat. Para personel menunjukkan kesiapan mereka untuk menghadapi berbagai tugas dan tantangan ke depan. Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan koordinasi antaranggota serta memotivasi mereka untuk terus berkontribusi positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dengan rutin melaksanakan apel pagi, Polsek Cugenang berkomitmen untuk selalu siap memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta memastikan situasi kamtibmas di wilayahnya tetap aman dan terkendali. Keberhasilan dalam menjaga kamtibmas merupakan hasil dari kerja keras, dedikasi, dan kerjasama seluruh anggota Polsek Cugenang.